

さつまいも収穫号

令和6年10月16日 ちゅうりっぷ認定こども園 発行

今年度も地域のいきいきサロンの皆様のご協力をいただき「さつまいも収穫」を行いました。5月の苗植えから約5ヶ月。「お芋大きくなったかな?」「たくさん採れるかな?」と楽しみにしていた子どもたち。まずは長く伸びたツルをみんなでよいしょ、よいしょ!と運び終え、さっそく芋掘りがスタート♪ツルが土から出ているのを見つけると「ここにお芋あるかも!」と手でどんどん掘り進める子もいれば、虫が怖くてみんなが掘っているのを観察する子もいました。大きい芋から小さな芋、変な形の芋、いろいろな形の芋に驚きながらも収穫する喜びを味わうことができました。



3歳児 ぶどう組さんと2歳児 めろん組さんはプランターの芋を掘りました。かわいいお芋だね♡



りんご組さんは、里芋収穫にも挑戦★

うんどこしょ
じっこいしょ！



おっとととと



5歳児 りんご組



ツルで遊んだよ♪



4歳児 ばなな組



3歳児 ぶどう組



芋の絵を描いたよ♪



虫探しをしたよ♪



翌日には、子どもたちが収穫した芋がおやつで出てきて「美味しい♡」とキラキラな笑顔が見られました。
いきいきサロンの皆様、今年もありがとうございました。